
6 Pièces

235 m²

Réf. V1725SJ

4 500 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Somptueuse  villa  contemporaine  en  position  dominante  dans  un

quartier  résidentiel  apprécié  pour  son  calme  avec  vue  féérique  sur  la

mer  dans  un  domaine  privé  et  sécurisé.Elle  se  compose  d'un  vaste

séjour  vue  mer  panoramique  avec  une  cuisine  semi-ouverte  équipée

haut de gamme avec îlot central, une salle à manger, quatre chambres

en  suite  vue  mer  dont  deux  chambres  de  maître  avec  dressing  et

terrasse.Des  finitions  haut  de  gamme,  une  grande  piscine  avec

solarium,  un  double  garage  fermé  et  des  places  de  stationnements

viennent  agrémenter  cette  villa  très  lumineuse  ou  les  espaces  ont  été

conçus ...

Sumptuous  contemporary  villa  in  a  dominant  position  in  a  residential  area

appreciated for  his  calmness with  an enchanting view on the sea in  a  private  and

secured  domain.It  consists  of  a  large  living  room  with  panoramic  sea  view,  a

semi-open kitchen with central island, a dining room, four en suite bedrooms with

sea  view,  two  master  bedrooms  with  dressing  room  and  terrace.High  quality

finishes, a large swimming pool with solarium, a double garage and parking spaces

embellish this very luminous villa where the spaces have been designed to extend

the interior life to the exterior.Villafinish.

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
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